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Владимир Путин оценил Владимир Путин оценил 
реакцию Запада на сигналы реакцию Запада на сигналы 

по ударам Украины вглубь Россиипо ударам Украины вглубь России
Владимир Путин выразил надежду, что Запад при-

слушался к предупреждениям Москвы о последствиях 
ударов по территории России дальнобойным оружи-
ем, поставленным Украине.

«Они (страны Запада – прим. ред.) мне об этом ниче-
го не сообщали, но, надеюсь, услышали», – сказал Пре-
зидент журналисту Павлу Зарубину, отвечая на вопрос 
о реакции Запада.

Президент подчеркнул, что использование такого 
оружия требует высокой квалификации военных специ-
алистов и доступа к данным космической разведки, 
которых нет у Украины. «Украинские войска не могут 
применять это оружие самостоятельно, – сказал Путин. 
– Это могут делать только специалисты стран НАТО».

По словам российского лидера, для применения та-
кого оружия необходима космическая разведка, а так-
же специалисты, способные на основе данных развед-
ки рассчитать полётные задания и «совершать другие 
манипуляции». Поэтому использование поставляемого 
Западом оружия фактически осуществляется под кон-
тролем натовских офицеров.

«Дело ведь не в том, что разрешат или не раз-
решат кому-то применять это оружие вглубь тер-
ритории России, – подчеркнул Владимир Путин. 
– Вопрос только в том, разрешат ли они сами себе 
наносить удары вглубь российской территории». В 

случае, если это произойдет, Россия будет вынуж-
дена дать жёсткий ответ, заверил Президент. Мино-
бороны прорабатывает различные варианты ответа.
Напомним, что еще в начале лета глава украинской 
разведки Кирилл Буданов открыто признал, что ВСУ 
наносят удары по территории России западным ору-
жием. Об этом говорил и министр иностранных дел 
России Сергей Лавров, отметив, что поставки США 
вооружений уже используются для обстрелов рос-
сийских регионов, находящихся за пределами зоны 
боевых действий. В частности, во время вторжения в 
Курскую область украинские военные применяли бри-
танские танки «Challenger 2». По Белгороду наносились 
удары чешской реактивной системой залпового огня 
RM-70 «Vampire», а для атаки на Крым и Севастополь 
использовались британские ракеты «Storm Shadow».
Украина неоднократно просила своих западных союз-
ников не только поставить ей более мощное, дальнобой-
ное оружие, но и разрешить наносить удары по терри-
тории России. В ответ на эти просьбы Владимир Путин 
предупредил, что применение таких вооружений «будет 
означать, что страны НАТО, США, европейские страны 
воюют с Россией».

В конце октября президент Украины Влади-
мир Зеленский заявил, что США готовы выделить 
1,6 миллиарда долларов на производство дальнобойно-
го оружия для Украины.

С праздником, 
дорогие гагаринцы!

Дорогие друзья! Сердечно 
поздравляю вас с Днём народ-
ного единства! Этот праздник 
символизирует самое главное, 
что есть у нас, – единство на-
рода, его несокрушимую силу и 
непоколебимую веру в победу. 
Он напоминает нам о славных 
страницах нашей истории, о 
том, как в тяжёлые времена 
наш народ объединялся, чтобы 
защитить Родину, сохранить её 
целостность и независимость. 
Именно единство всегда помо-
гало России преодолевать ис-
пытания, добиваться великих 
побед.

Гагаринский район – это 
настоящая семья, в которой 
дружно живут представите-
ли многих национальностей. 
В этом многообразии культур 
и традиций – наше богатство, 
наша гордость! Только в един-
стве, уважая и поддерживая 
друг друга, мы сможем достичь 
процветания нашего района и 
всего Севастополя.

От всей души желаю вам 
мира, добра, взаимопонимания 
и благополучия! С праздником! 

Глава Гагаринского района
Елена Яковлева
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Встреча с жителями: Елена Яковлева 

помогла гагаринцам решить наболевшие вопросы

Благоустройство в действии: в Гагаринском районе 
приводят в порядок дворовые территории

Глава Гагаринского района Елена Яковлева провела 
личный приём граждан. Жители района смогли обратить-
ся к ней с самыми разными вопросами и получить квали-
фицированную помощь.

В приёме также приняли участие заместитель Главы мест-
ной администрации Владимир Логвинов, представитель Де-
партамента по имущественным и земельным отношениям 
Правительства Севастополя, а также председатели несколь-
ких товариществ собственников недвижимости. Это позво-
лило на месте рассмотреть сложные вопросы, требующие 
участия разных ведомств.

«Моя задача – не просто выслушать жителей, но и по-
стараться помочь им, – подчеркнула Елена Яковлева. – Если 
проблема находится в компетенции районной администра-
ции – мы обязательно её решим. Если же это вопросы го-
родского уровня – мы подскажем, куда нужно обратиться, 
какие документы подготовить, поможем жителям сориенти-
роваться в сложных ситуациях».

Так, к Елене Яковлевой обратился житель Казачьей бух-
ты с предложением создать в микрорайоне спортивный ком-
плекс, где могли бы заниматься и дети, и взрослые.

«Наш микрорайон активно застраивается, здесь много 
семей с детьми, да и взрослые тоже хотят иметь возможность 
для занятий спортом, – рассказал он. – На сегодняшний день 
в бухте есть только одна спортплощадка, которой явно недо-
статочно».

Елена Яковлева поддержала эту инициативу и подробно 
рассказала, как жители могут совместно с администрацией 
проработать этот вопрос и добиться его реализации.

«Мы готовы оказывать всестороннюю поддержку подоб-
ным инициативам жителей, – подчеркнула она. – Создание 
комфортных условий для жизни, в том числе и для занятий 
спортом – одно из важнейших направлений нашей работы».

В ходе приёма граждан Елена Яковлева вместе с Юрием 
Иванченко, представителем Департамента по имуществен-
ным и земельным отношениям и членами правления ТСН 
«Пилот» рассмотрели ещё один важный для жителей вопрос 

– выделение земельного участка для льготной категории 
«Дети войны» на территории контейнерной площадки садо-
вого товарищества. К сожалению, выяснилось, что без об-
ращения в суд решить его невозможно. Елена Яковлева дала 
жителям разъяснения по порядку подачи искового заявления 
и перечню документов, необходимых для решения их пробле-
мы в судебном порядке.

В Гагаринском районе продолжается работа по бла-
гоустройству. В порядке планового ремонта обновляют 
детские и спортивные площадки, ликвидируют несанкци-
онированные свалки, благоустраивают скверы.

«Мы уделяем большое внимание содержанию дворовых 
территорий, – рассказывает начальник отдела по благоу-
стройству Гагаринского района Владимир Логвинов. – Ведь 
от того, насколько комфортно и безопасно людям во дворах 
своих домов, во многом зависит и качество жизни в целом».

На нескольких дворовых спортплощадках района уже 
выполнен ремонт ограждений, замена повреждённых элемен-
тов, покраска ворот и других металлических конструкций.

В сквере «Каменный цветок» проведен ремонт скамеек и 
урн. В ближайшее время здесь установят новые элементы дет-
ского городка и обновят покрытие.

До конца года новая детская площадка появится и во дво-
ре дома № 53 на улице Вакуленчука.

«В 2022 году специализированная организация признала 
элементы существующей площадки аварийными, – рассказал 
Владимир Логвинов. – Мы были вынуждены их демонтиро-
вать в целях безопасности. Жители дома очень просили нас 
восстановить площадку, но, к сожалению, на тот момент у 
администрации не было на это средств. В этом же году благо-

даря поддержке Департамента городского хозяйства Севасто-
поля мы получили необходимое финансирование. Уже совсем 
скоро во дворе появится новая, современная площадка с ка-
челями, горками, песочницами, где смогут играть малыши».

Ещё одно направление работы по благоустройству – лик-
видация стихийных свалок. Только за последние дни навалы 
мусора были устранены по улицам: Кесаева, Маячная, Бреста, 
Фадеева, Степаняна, Шабалина, Ефремова, в Готском проезде.

«К сожалению, несмотря на все усилия администрации 
по обеспечению чистоты и порядка, проблема несанкциони-
рованных свалок остается актуальной, – констатирует Вла-
димир Логвинов. – Мы проводим мониторинг территории 
района, выезжаем по каждому сигналу от жителей. По всем 
выявленным случаям составляются акты, на основании ко-
торых в дальнейшем мы организуем ликвидацию свалок. 
Хотелось бы обратиться ко всем жителям района с прось-
бой соблюдать чистоту и не создавать несанкционирован-
ные свалки! Ведь от нас самих зависит, в каком районе мы 
живем».

«Серебряный» возраст – время мудрости и добра
В Гагаринском районе состоялся праздничный концерт, 

посвящённый Дню пожилых людей. Это событие уже стало 
доброй традицией для района, где живёт много представи-
телей «серебряного» возраста.

С тёплыми словами поздравлений к собравшимся обрати-
лись Глава района Елена Яковлева, Первый заместитель Главы 
района Юрий Иванченко, председатель районной ветеранской 
организации Юрий Ишков, а также депутат Законодательного 
собрания Севастополя Инна Гончарова. Они пожелали всем 
присутствующим крепкого здоровья, благополучия, внима-
ния и заботы со стороны родных и близких, долгих лет жизни, 
наполненных радостью и оптимизмом.

«Очень важно, чтобы люди, прожившие долгую жизнь, 

ощущали себя нужными, чтобы их опыт, их мудрость были 
востребованы, – сказал, обращаясь к гостям праздника, 
Юрий Иванченко. – И мы делаем всё, чтобы в нашем районе 
у людей «серебряного» возраста была возможность жить пол-
ноценной жизнью – общаться со сверстниками, заниматься 
творчеством, реализовывать свой потенциал».

Гагаринский муниципалитет совместно с Севастополь-
ской музыкальной школой №  5 подготовили музыкальные 
поздравления в адрес представителей старшего поколения. 
В течение всего праздника пожилые люди слышали в свой 
адрес искренние пожелания доброго здоровья, долголетия, 
хорошего настроения. А под живую музыку преподавателей 
и учеников школы музыкальная программа стала настоящим 
ярким событием.

«Мы помним о его подвиге»: в школе № 37 открыли мемориальную доску герою СВО Кириллу Вытоптову
В Севастопольской школе № 37 увековечили память о её 

выпускнике – герое специальной военной операции Кирил-
ле Вытоптове. На фасаде здания школы установили мемори-
альную доску, которая будет напоминать ученикам о подви-
ге их старшего товарища, отдавшего жизнь за Родину.

Кирилл Вытоптов служил по контракту в 126-й отдельной 
бригаде береговой обороны, участвовал в специальной воен-

ной операции на южном направлении. 28 августа 2022 года он 
погиб в бою у села Петровка Херсонской области, прикрывая 
отход своих боевых товарищей. Указом Президента Россий-
ской Федерации Кирилл Вытоптов посмертно награждён ор-
деном Мужества.

В родной школе в память о герое уже открыта «Парта ге-
роя», а теперь ещё и установлена мемориальная доска.

На торжественной церемонии открытия присутствовала 

Глава Гагаринского района Елена Яковлева. Обращаясь к со-
бравшимся, она выразила соболезнования родителям Кирилла.

«Тяжело присутствовать на таком мероприятии, но мы 
обязаны помнить о подвиге Кирилла и других ребят, защища-
ющих нашу страну, рассказывать о них нашим детям, – ска-
зала Елена Яковлева. – Огромная благодарность родителям 
Кирилла и учителям школы за то, что воспитали такого героя, 
настоящего патриота своей страны!».
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Земельные вопросы гагаринцев: в администрации района 
прошла встреча с представителями городской власти

В Гагаринском районе состоялась встреча жителей с 
представителями городских властей и руководителями 
профильных департаментов. В зале заседаний районной 
администрации собрались садоводы и дачники, чтобы об-
судить наболевшие вопросы, связанные с оформлением зе-
мельных участков.

В встрече приняли участие и. о. заместителя Губернатора 
Севастополя Николай Приставка, Глава Гагаринского района 
Елена Яковлева, начальник Севреестра Артём Фадеев, а также 
депутаты района Сергей Дондук, Оксана Кудрявцева и Свет-
лана Довгань.

«Земельные вопросы – одна из самых больных тем для 
многих севастопольцев, – отметила, открывая встречу, Елена 
Яковлева. – И мы видим, что жители готовы к диалогу, к кон-

структивному решению этих вопросов».
Елена Яковлева подчеркнула, что сегодня важно сделать 

всё возможное, чтобы упростить процедуры оформления зе-
мельных участков, сделать их прозрачными и понятными для 
людей.

В ходе встречи её участники смогли обсудить с представи-
телями власти целый ряд актуальных вопросов: постановку 
на кадастровый учёт инженерных сетей (газ, электричество, 
водоснабжение), оформление дорог общего пользования в 
садовых товариществах, порядок оформления заброшенных 
участков в собственность и другие.

Жители с особым беспокойством отметили проблему за-
брошенных дачных участков.

«Заброшенные участки – не только портят внешний вид 
наших товариществ, – рассказывали они, – но и представля-
ют опасность для всех нас. Здесь могут разводиться грызуны, 
змеи, может случиться пожар от сухой травы. И мы просим 
власти помочь нам решить эту проблему».

Николай Приставка поддержал жителей и заверил их, что 
городские власти в курсе проблемы и готовы работать над её 
решением.

«Сегодня необходимо в первую очередь навести порядок в 
вопросах оформления земельных участков, – сказал Николай 
Приставка. – Мы готовы создать максимально комфортные 
условия для того, чтобы люди смогли легально оформить зем-
лю, получить все необходимые документы. Мы должны со-
вместно с вами вернуть заброшенные земли в легальное поле 

и использовать их на благо жителей».
В рамках встречи специалисты Севреестра и ДИЗО отве-

тили на все вопросы, рассказали о необходимых документах и 
сроках оформления земли.

«Мы будем работать над упрощением всех процедур, – за-
верили они. – И в этой работе нам очень важна обратная связь 
от жителей».

Для того чтобы составить перечень самых актуальных 
проблем и запросов, в завершение встречи жителям предло-
жили написать заявления.

Учитель – это призвание: в Гагаринском районе 
поздравили педагогов с профессиональным праздником

В преддверии Дня учителя руководство Гагаринского 
района посетило школы, чтобы поздравить педагогов с их 
профессиональным праздником. 

Глава района Елена Яковлева и Первый заместитель Гла-
вы администрации Юрий Иванченко встретились с педаго-
гическими коллективами, выразив им слова благодарности 
за нелёгкий, но такой важный труд.

«Профессия учителя требует огромной самоотдачи, – 
подчеркнула Елена Яковлева, обращаясь к педагогам. – Это 
не просто работа, это – настоящее призвание, миссия. Ведь 
именно вам доверено обучать и воспитывать наших детей, от 
вас во многом зависит, какими они вырастут».

Руководители района пожелали учителям крепкого здо-
ровья, терпения, новых профессиональных успехов и по-
слушных учеников.

Особые поздравления от руководства района, заместите-
ля председателя Законодательного собрания Василия Зубен-
ко и депутата Заксобрания Алексея Жучкова получил педаго-
гический коллектив Инженерной школы.

«Профессия учителя – это уникальное сочетание мудро-
сти и молодости души, креативности и энергии, строгости 
и доброты, – отметила Елена Яковлева. – Ваш труд сложно 
переоценить! Спасибо вам за всё, что вы делаете для наших 
детей. Желаю вам счастья, благополучия и новых творческих 
успехов».

Творческие поздравления для учителей Гагаринского района
Накануне Дня учителя в Севастопольской школе ис-

кусств состоялось торжественное мероприятие, на ко-
тором педагогов поздравили Глава Гагаринского района 
Елена Яковлева и депутат Законодательного собрания 
Алексей Ярусов.

Юные артисты подготовили для учителей празднич-

ный капустник. Песни, танцы, стихи, шутки – все номера 
были наполнены теплом, любовью и благодарностью к на-
ставникам.

Елена Яковлева и Алексей Ярусов вручили педагогам шко-
лы грамоты и благодарности.

«В этот особенный день важно помнить, что каждый из 
нас может стать частью великого дела, которое именуется 

образованием, и оставить положительный след в сердцах на-
шего подрастающего поколения, – сказала, обращаясь к учи-
телям, Елена Яковлева. – Я от всей души желаю вам здоровья, 
вдохновения и новых творческих успехов!».

Глава района подчеркнула, что педагоги Гагаринского рай-
она – это настоящие герои, которые ежедневно вкладывают 
частичку себя в будущее нашей страны.
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Алексей Ярусов представил Севастополь на Конференции 

Южно-Российской Парламентской Ассоциации
Депутат Законодательного Собрания города Севасто-

поля, глава комитета по образованию, науке, культуре, 
спорту и молодежной политике Алексей Ярусов принял 
участие в заседании профильного комитета Южно-Рос-
сийской Парламентской Ассоциации в рамках работы XLI 
Конференции.

Комментируя вопросы повестки дня, депутат севасто-
польского парламента отметил обращение коллег из Зако-
нодательного Собрания Ростовской области к заместителю 
Председателя Правительства Российской Федерации Д.Н. 
Чернышенко о целевом обучении по образовательным про-
граммам высшего образования. 

- Мониторинг итогов приемной кампании 2024 года выя-
вил ряд характерных для всех регионов проблем, в том числе 
низкий уровень информированности заказчиков, работода-
телей и поступающих о порядке целевого обучения, а также 
неготовность заказчиков и работодателей обеспечить моло-
дым людям материальное стимулирование в период обучения 
в объеме не ниже размера государственной академической 
стипендии. Помимо этого, не предусмотрен механизм допол-
нительного приема на целевое обучение в пределах квоты на 
незаполненные места, – отметил Алексей Ярусов.

По словам депутата, после обсуждения комитетом было 
предложено сократить срок размещения на цифровой платфор-
ме «Работа в России» сведений о заключении договора о целевом 
обучении до 5 рабочих дней, а также рассмотреть возможность 
проведения дополнительного набора в пределах квоты на места, 
незаполненные в результате отказа от заключения договоров. 

Проанализировали члены комитета ЮРПА по образова-
нию, науке, культуре и информационной политике инициати-
ву Думы Ставропольского края к Правительству Российской 

Федерации об охране объектов культурного наследия феде-
рального значения. 

- Государственная охрана включает в себя разработку, 
согласование и утверждение проектов зон охраны объектов 
культурного наследия, установление предмета охраны объек-
та культурного наследия и границ территории такого объек-
та. Однако средств на это недостаточно. Эта проблема остает-
ся актуальной для всех субъектов Российской Федерации. Мы 
выступили с предложением об увеличении объема субвен-
ций, предоставляемых из федерального бюджета субъектам 
Российской Федерации на эти мероприятия, – сказал Алексей 
Ярусов.

В Гагаринском районе обсудили работу с мигрантами
В рамках проекта «Социокультурная адаптация и ин-

теграция мигрантов «Чтим и соблюдаем традиции народов 
России» 22 октября 2024 года состоялся Круглый стол  на 
тему «Профилактика экстремизма, терроризма, преступле-
ний и правонарушений на национальной и религиозной 
почве.

В работе круглого стола приняли участие Глава Гагарин-
ского района Елена Яковлева, начальник отдела по исполне-
нию полномочий местной администрации Виталий Конохов, 
а также представители различных ведомств, правоохрани-
тельных органов, общественных организаций – Департамен-
та внутренней политики и Департамента общественной безо-
пасности Севастополя, Прокуратуры города, Управления по 
вопросам миграции УМВД России по городу Севастополю, 
Уполномоченные по правам человека и по правам ребёнка 
в Севастополе, представители Центра по противодействию 

экстремизму УМВД России по городу, Управления информа-
ционной политики, Общественной палаты.

«Тема противодействия экстремизму и терроризму се-
годня крайне актуальна, – отметила, открывая круглый стол, 
Елена Яковлева. – Нам необходимо сделать всё возможное, 
чтобы не допустить проявлений экстремизма и терроризма в 
нашем городе, в том числе и среди мигрантов».

Участники круглого стола обсудили вопросы пропаганды 
терроризма среди мигрантов, меры по противодействию этой 
угрозе, а также законодательные и исполнительные меры, 
принимаемые на федеральном и региональном уровне для ре-
шения этой проблемы.

По итогам дискуссии участники круглого стола пришли к 
единому мнению: снизить риск проникновения экстремист-
ских идей и совершения террористических актов на терри-
тории России возможно только при комплексном подходе к 
этой проблеме.

Сладкие подарки и билеты в театр: в Гагаринском районе 
поздравили учителей с профессиональным праздником

В преддверии Дня учителя депутаты Гагаринского 
района поздравили педагогов с их профессиональным 
праздником. Оксана Кудрявцева, Сергей Дондук и Роман 
Семенихин посетили школы района, чтобы вручить педа-
гогическим коллективам сладкие подарки и билеты в театр 
танца. 

«День учителя – это особенный праздник, – сказал Роман 
Семенихин. – В этот день мы говорим слова благодарности 

людям, которые дали нам путевку в жизнь, научили нас не 
только знаниям, но и жизненной мудрости. Профессия учи-
теля – это огромный труд, огромная ответственность, но в то 
же время – огромная радость. Радость от того, что ты можешь 
вложить в своих учеников частичку своей души, дать им 
знания, которые помогут им найти свой путь в жизни, стать 
успешными и счастливыми людьми. От всей души желаю 
всем педагогам крепкого здоровья, благополучия, терпения и 
новых творческих успехов!».

«Надежда» дарит радость общения и поддержки: 
успешная работа группы взаимопомощи для пожилых людей

В Гагаринском районе успешно работает группа взаимопомощи для пожилых людей «Надежда». Этот проект, инициированный Алексеем Ярусовым 
во время его работы на посту Главы района, стал настоящей находкой для жителей «серебряного» возраста.

«11 занятий назад, еще будучи Главой 
района, я поддержал идею создания груп-
пы взаимопомощи для пожилых людей 
«Надежда», – рассказал Алексей Ярусов. 
– И вот уже несколько месяцев каждый 
вторник жители района старше 65 лет 
встречаются в уютном зале гостиницы 
«Атлантика», чтобы пообщаться, заняться 
здоровьем и просто интересно провести 
время. Начинали мы с 50 человек, и сейчас 
у нас уже сформировался сплоченный кол-
лектив из 30 постоянных участников».

С момента открытия участники груп-
пы «Надежда» провели 11 собраний и 11 
творческих мероприятий – танцевальных 
вечеров, экскурсий, вечеров поэзии, семи-
наров, посвященных здоровью.

«Важно, что занятия проходят в шаго-
вой доступности от домов жителей, – под-
черкнул Алексей Ярусов. – Это был один из 
принципиальных моментов при организа-
ции группы».

Деятельность 
«Надежды» по-
лучила высокую 
оценку не только 
жителей района, 
но и на городском 
уровне. С группой подписал соглашение о 
взаимодействии Центр общественного 
здоровья и медицинской профилактики 
ГБУЗС МИАЦ, специалисты которого ре-
гулярно проводят для участников познава-
тельные лекции, тренинги, мастер-классы.

«Для пожилых людей очень важно чув-
ствовать себя нужными, востребованны-
ми, – подчеркнул Алексей Ярусов. – «На-
дежда» – не просто досуг, это возможность 
найти новых друзей, общаться, поддержи-
вать друг друга, жить полноценной и на-
сыщенной жизнью. И мы будем и дальше 
развивать это направление работы, плани-
руем запустить новые интересные проекты 
для наших дорогих пенсионеров».
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Алексей Ярусов помог жителям Гагаринского района 

решить вопросы ЖКХ и благоустройства
Депутат Законодательного собрания Севастопо-

ля Алексей Ярусов провел личный приём граждан 
в приёмной ГУПС «УК Гагаринского района – 2» по 
адресу: ул. Шевченко, 11. 

В приёме также принял участие директор управля-
ющей компании Сергей Глебов.

«Личный приём граждан – важнейшая часть моей 
работы как депутата, – отметил Алексей Ярусов. – В 
ходе таких встреч можно не только услышать о пробле-
мах из первых уст, но и дать жителям квалифицирован-
ные разъяснения, оказать им конкретную помощь».

В этот раз большинство обращений каса-
лись сферы ЖКХ и благоустройства. Так, к 
Алексею Ярусову обратились жители микро-

района с просьбой о содействии в комплексном благо-
устройстве территории вблизи почтового отделения 
№ 6. Они попросили депутата помочь с ремонтом до-
рожного покрытия и тротуаров на участке между шко-
лами №№ 57 и 61, а также отремонтировать спортивную 
площадку, предназначенную для людей с ограниченны-
ми возможностями здоровья.

По данным вопросам Алексей Ярусов направит де-
путатские запросы в Департамент городского хозяй-
ства и Управление спорта Севастополя.

Ряд вопросов, связанных с работой управляющей 
компании, был решен непосредственно в ходе приема.

«Все обращения граждан, прозвучавшие сегодня, 
будут взяты в работу, – заверил жителей директор 
ГУПС «УК Гагаринского района – 2» Сергей Глебов. 

– По каждому обращению будут приняты меры, о ре-
зультатах мы проинформируем жителей».

Библиотека – кузница идей: в Гагаринском районе отметили 
55-летний юбилей детской библиотеки

Детская библиотека-филиал №  7 
им.  Г.А.  Черкашина отпраздновала 
55-летний юбилей. Поздравить сотруд-
ников библиотеки пришла Глава Гага-
ринского района Елена Яковлева.

На праздник, который прошёл в сте-
нах библиотеки, пришли ученики ше-
стых классов. Для ребят сотрудники би-
блиотеки подготовили увлекательную и 
познавательную программу.

«Библиотека – это не только храни-
лище знаний, – сказала в своём поздра-
вительном слове Елена Яковлева. – Это 
место, где зарождаются и реализуются 
творческие идеи, формируются культур-
ные традиции и происходит духовное 

Прокурор помог гагаринцам разобраться в земельных и экологических вопросах
Глава Гагаринского района Елена Яковлева и ис-

полняющий обязанности Севастопольского межрай-
онного природоохранного прокурора Константин 
Пачков провели совместный приём садоводов района.

В приёме также принял участие заместитель Главы 
районной администрации – начальник отдела по бла-
гоустройству Владимир Логвинов.

Встреча проходила в формате выездного приёма, 
что позволило представителям власти непосредствен-
но на месте ознакомиться с проблемами, которые вол-
нуют жителей садовых товариществ.

Большая часть вопросов, которые поднимали пред-
седатели садоводческих товариществ, касалась эко-
логической тематики: обустройство контейнерных 
площадок, организация помешочного вывоза мусора, 
контроль за бурением скважин.

Константин Пачков дал исчерпывающие разъясне-
ния по всем вопросам, подробно рассказав о действую-
щем законодательстве в данной сфере.

«По итогам приёма мы получили ценную инфор-
мацию «из первых уст» о проблемах, с которыми се-
годня сталкиваются садоводы, – сказал Константин 

Пачков. – Все обращения будут взяты в работу и 
учтены при планировании надзорной деятельности 
прокуратуры».

Нахимовцы стартовали в Кубке Севастополя по футзалу
Сборная команда филиала Нахи-

мовского военно-морского училища 
вступила в борьбу за Кубок города по 
футзалу. 

В первом туре соперником нахи-
мовцев стала одна из сильнейших ко-
манд Севастополя – «Коралл». Матч 
завершился победой «Коралла» со сче-
том 8:5. 

«Несмотря на поражение, наши пар-
ни показали характер и волю к победе, 
– отметил депутат Законодательного 
собрания Севастополя Алексей Ярусов. 
– Уверен, что они сделают выводы из 

этой игры и в следующих матчах смогут 
проявить себя еще ярче».

Алексей Ярусов напомнил, что в 
прошлом году команда филиала Нахи-
мовского ВМУ смогла принять участие 
в Кубке благодаря поддержке «Опоры 
России» и партии «Единая Россия».

«Я очень рад, что нам тогда удалось 
найти спонсоров и помочь ребятам, – 
сказал он. – Именно с этого турнира 
начался их победный путь к чемпион-
ству России! Я готов и в этом году ока-
зать ребятам необходимую поддержку 
и уверен, что они снова порадуют нас 
яркими победами».

обогащение людей».
Глава района подчер-

кнула, что библиотека 
всегда открыта для всех, 
кто стремится к самораз-
витию и хочет расширить 
свой кругозор.

В качестве подарка 
Елена Яковлева вручи-
ла библиотеке два тома 
книги об истории и вы-
пускниках Черноморско-
го ВВМУ им. Нахимова, автором которой является её отец, известный севасто-
польский писатель Владимир Иванов.

«Уверена, что эти книги займут достойное место в фонде библиотеки и найдут 
своих читателей, – отметила Елена Яковлева. – Ведь, как сказал один поэт, «книги – 
это мост между мирами».
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График приёма граждан депутатами Законодательного собрания 
Севастополя в ноябре 2024 года

Уважаемые жители Гагаринского района! 
Депутаты Законодательного собрания города Севастополя третьего созы-
ва в ноябре 2024 года проводят приём граждан по следующему графику:

Получить более подробную информацию можно по телефонам: 
+7 978 508-95-47, +7 8692 41-70-52.

Духовная жизнь Севастополя: 
в Гагаринском районе создано новое благочиние
Указом митрополита Симферо-

польского и Крымского Тихона на 
территории Севастополя созданы 
четыре благочиннических округа. 
В частности, в границах Гагарин-
ского района образовано Херсо-
несское благочиние, благочинным 
которого назначен протоиерей 
Стефан Сломчинский.

Такое решение было принято для 
улучшения церковно-приходской 
жизни и укрепления связей между 
духовенством и прихожанами.

Глава Гагаринского района Елена 
Яковлева и Первый заместитель Гла-
вы местной администрации Юрий 
Иванченко провели встречу с отцом 
Стефаном, на которой обсудили во-
просы дальнейшего взаимодействия 
администрации и Херсонесского 
благочиния.

«В нашем районе действует не-
сколько православных храмов и 
приходов, – отметила Елена Яков-
лева. – Мы всегда поддерживали их 
деятельность и будем делать это и 
впредь. Уверена, что наше сотрудни-

чество с новым благочинием будет 
плодотворным и принесёт большую 
пользу духовной жизни района».

На встрече обсудили и такой 
важный вопрос, как открытие на 
территории района уникального му-
зейно-храмового комплекса «Новый 
Херсонес». В частности, было отме-
чено, что с открытием комплекса 
возродится и Херсонесский мона-
стырь – спустя столетие монахи сно-
ва вернутся в Херсонес!

Елена Яковлева и Юрий Иван-
ченко заверили отца Стефана в го-
товности помочь в решении вопро-
сов, связанных с благоустройством 
территории вблизи храмов – храма 
святителя Николая Чудотворца, 
храма преподобного Сергия Радо-
нежского и храма святой блаженной 
Матроны.

«Мы благодарны владыке Тихону 
за заботу о духовном развитии на-
шего города и готовы к тесному вза-
имодействию с Симферопольской и 
Крымской епархией», – подчеркнули 
руководители Гагаринского района.



Читайте нас в Интернете: https://vmogagarinskiy.ru
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Севастополь прививается от гриппа: 
вакцинация продлится до 1 декабря

В Севастополе продолжается иммунизация 
против гриппа. Прививочная кампания стар-
товала 2 сентября и продлится до 1 декабря.

«На сегодняшний день уже привито более 18 
тысяч человек, – сообщил на аппаратном сове-
щании в Правительстве Севастополя директор 
Департамента здравоохранения Виталий Дени-
сов. – Всего планируется привить около 300 ты-
сяч жителей города».

Вакцинацию проводят в 43 пунктах приви-
вочных кабинетах поликлиник, амбулаторий, 
ФАПов. Для детей иммунизация организована 
в медицинских кабинетах школ и детских садов.

«Кроме того, для удобства горожан будут ра-
ботать мобильные пункты вакцинации на пло-
щади Нахимова, у торговых центров «SeaMall», 
«Апельсин» и «Муссон», – добавил Виталий Де-
нисов.

Врачи напоминают, что вакцинация – самый 
эффективный способ защиты от гриппа и его 
возможных осложнений. Сделать прививку мож-
но бесплатно.

Действия телефонных мошенников квалифициру-
ются по статье 159 Уголовный кодеке Российской Феде-
рации как мошенничество, т.е. умышленные действия, 
направленные на хищение чужого имущества или при-
обретение права на чужое имущество путем обмана 
или злоупотребления доверием.

При этом под хищением понимаются совершенные 
с корыстной целью противоправные безвозмездное 
изъятие и (или) обращение чужого имущества в пользу 
виновного или других лиц, причинившие ущерб соб-
ственнику или иному владельцу этого имущества (при-
мечание I к статье 158 Уголовного кодекса Российской 
Федерации).

Обман как способ совершения хищения или при-
обретения права на чужое имущество может состоять 
в сознательном сообщении (представлении) заведомо 
ложных, не соответствующих действительности све-
дений, либо в умолчании об истинных фактах, либо в 
умышленных действиях (например, в предоставлении 
фальсифицированного товара или иного предмета сдел-
ки, использовании различных обманных приемов при 
расчетах за товары или услуги или при игре в азартные 
игры, в имитации кассовых расчетов и т.д ), направлен-
ных на введение владельца имущества или иного лица 
в заблуждение. Злоупотребление доверием при мошен-
ничестве заключается в использовании с корыстной 
целью доверительных отношений с владельцем иму-
щества или иным лицом, уполномоченным принимать 
решения о передаче этого имущества третьим лицам. 
Доверие может быть обусловлено различными обсто-
ятельствами, например, служебным положением лица 
либо его личными отношениями с потерпевшим (п. п. 2, 
3 Постановления Пленума Верховного Суда Российской 
Федерации от 30.11.2017 № 48 «О судебной практике по 
делам о мошенничестве, присвоении и растрате».

Мошенничество признается оконченным с момен-
та, когда имущество поступило в незаконное владение 
виновного или других лиц и они получили реальную 
возможность пользоваться или распорядиться им по 
своему усмотрению.

Если предметом преступления являются безна-
личные денежные средства, в том числе электронные 
денежные средства, то по смыслу п, 1 примечаний к 
ст. 158 Уголовного кодекса Российской Федерации и 
ст. 128 Гражданского кодекса Российской Федерации 
содеянное должно рассматриваться как хищение чу-
жого имущества. Такое преступление следует считать 
оконченным с момента изъятия денежных средств с 
банковского счета их владельца или электронных де-
нежных средств, в результате которого владельцу этих 
денежных средств причинен ущерб (п. 5 Постановле-
ния Пленума Верховного Суда Российской Федерации 
от 30.11.2017 № 48 «О судебной практике по делам о мо-
шенничестве, присвоении и растрате»).

Если гражданин предполагает, что стал жертвой 
телефонного мошенничества, ему необходимо обра-
щаться в органы внутренних дел с соответствующим 
заявлением. В заявлении следует максимально подроб-
но рассказать о всех обстоятельствах события. Кроме 
этого, следует сообщить о факте телефонного мошен-
ничества в абонентскую службу мобильного оператора, 
который обслуживает номер преступника. Если граж-
данин, к примеру, совершил перевод денежной суммы 
по мобильной сети, то принятие оператором экстрен-
ных мер может позволить заблокировать перевод и вер-
нуть деньги.

Для того чтобы не стать такой жертвой, необходимо 
следовать определенным правилам. Например:

- если получен звонок с просьбой о срочной денеж-
ной помощи для известного гражданину лица (знако-
мого, родственника и тля.), следует не принимать реше-
ние сразу, идя на поводу у позвонившего, а проверить 
полученную от него информацию, перезвонив вышеу-
казанным лицам, или связаться с ними иными спосо-
бами;

- нельзя сообщать по телефону личные сведения или 
данные банковских карт, которые могут быть исполь-
зованы злоумышленниками для неправомерных дей-
ствий;

- нельзя перезванивать на номер, если он незнаком, и т.п.

Осторожно! Телефонное мошенничество!
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Дзюдо начинается с детского сада: юные спортсмены  
провели мастер-классы для малышей Гагаринского района

Юные дзюдоисты провели показа-
тельные выступления в детских садах 
Гагаринского района, познакомив ма-
лышей с этим увлекательным видом 
спорта. 

В детских садах № 125 и № 111 уче-
ники младших классов продемонстри-
ровали дошкольникам несколько приё-
мов дзюдо и самбо, способы страховки 
и группировки, а также устроили пока-

зательные поединки. Ребята также рас-
сказали малышам о том, как важно ве-
сти здоровый образ жизни и заниматься 
спортом.

«Ребята были в восторге, – рассказал 
депутат Законодательного собрания Се-
вастополя, региональный координатор 
партпроекта «Za самбо» Алексей Ярусов. 
– Они с большим вниманием следили за 
выступлениями, задавали вопросы, а не-
которые даже пытались повторить пока-

занные приемы».
По словам Алексея Ярусова, по-

добные мастер-классы играют важную 
роль в популяризации спорта среди 
детей.

«Ведь именно в детском возрасте 
закладываются основы здоровья, фор-
мируются характер, сила воли, – под-
черкнул депутат. – И дзюдо – отличный 
выбор для гармоничного развития ре-
бёнка. Дзюдо начинается с детского сада! 

– уверен Алексей Ярусов. – И мы обяза-
тельно продолжим эту хорошую тради-
цию! Как региональный координатор 
проекта «Za самбо» планирую провести 
подобные мастер-классы во всех детских 
садах города».

Спортивные мероприятия для до-
школят организованы при поддержке 
«Единой России», Федерации дзюдо Се-
вастополя, а также руководителей дет-
ских садов.

Юные футболисты из Гагаринского района – лучшие в России!
Сборная команда Гагаринского 

района по футболу, созданная на базе 
детского клуба «Спортивное поколе-
ние», завоевала первое место в Супер-
лиге Всероссийского турнира среди де-
тей 2014 года рождения!

Соревнования проходили в Сочи с 
19 по 24 сентября. Юные севастополь-
ские футболисты выступили блестяще, 
не проиграв ни одного матча.

«Ребята обыграли сильнейшие ко-
манды из Москвы, Ростовской области, 
Красноярска, академии «Сочи» и «Крас-
нодара», – с гордостью рассказал тренер 
команды. – Организаторы турнира и 

тренеры соперников отметили слажен-
ную игру нашей команды, высокое ма-
стерство ребят».

Лучшим защитником турнира был 
признан Александр Морозов, лучшим 
нападающим и бомбардиром – Владис-
лав Курьянов. Лучшим игроком коман-
ды стал Марк Курченко, а лучшим игро-
ком всего турнира – Степан Невзоров.

В этом же турнире приняла участие 
команда «Спортивного поколения» 2015 
года рождения. Юные футболисты пока-
зали хороший уровень подготовки, но в 
призёры турнира в этот раз не попали. 
Лучшим вратарем турнира в возрастной 
группе 2015 года рождения был признан 

Серафим Сизов.
«Мы благодарим наших родите-

лей за поддержку на протяжении все-
го турнира, – сказал тренер команды. 
– Огромная благодарность – депутату 
Законодательного собрания Севасто-
поля Алексею Ярусову, партии «Единая 
Россия» и спонсорам за помощь в орга-
низации поездки на соревнования. Мы 
также благодарны директору школы № 
49 Татьяне Бородиновой за содействие в 
подготовке команды».

Тренер также подчеркнул, что «Спор-
тивное поколение» развивает не только 
спортивное мастерство своих воспитан-
ников, но и прививает им важные чело-

веческие качества – уверенность в себе, 
целеустремлённость, настойчивость, 
умение работать в команде.

В клубе с ребятами занимаются 
опытные тренеры, имеющие лицензии 
УЕФА, а также спортивный психолог и 
нутрициолог.

Елена Яковлева: «Рак – не приговор! 
Верьте в исцеление, и болезнь отступит!»

15 октября – Всемирный день борь-
бы с раком молочной железы. В этот 
день мы говорим о том, насколько важ-
на своевременная диагностика и про-
филактика этого заболевания. И что не 
менее важно – не опускать руки, даже 
если диагноз уже поставлен.

Глава Гагаринского района Елена 
Яковлева лично столкнулась с этим не-
дугом 15 лет назад. И смогла его побе-
дить!

«Мне тогда было 45 лет, – вспомина-
ет Елена Яковлева. – Услышав диагноз 
«рак», я почувствовала, как будто меня 
ударили ножом в сердце. Ведь от этого 
заболевания умерла моя мама… Я виде-
ла страх и растерянность в глазах мужа, 
дочерей, близких людей».

Елена не сломалась и не отчаялась. 
«Моя старшая дочь, – продолжает Елена 
Яковлева, – приняла решение отвезти 
меня на лечение в Одессу, в онкологи-
ческий центр. Врач очень внимательно 
изучил все мои анализы и сказал: «Сей-
час сделаем две химиотерапии, потом 
операцию, потом ещё две химии – и ты 
здорова!». Эти слова стали для меня на-
стоящим спасением».

Елена воспринимала химиотерапию 
не как тяжелейшее испытание, а как ле-
карство, способное убить рак. Через две 
недели у неё начали выпадать волосы.

«Я побрилась наголо, – вспоминает 
она. – Это был шок! Страх, растерян-
ность… Но потом я взяла себя в руки. 
Научилась красиво завязывать платки 
и косынки, носить яркие бусы и серьги. 
В онкоцентре даже не верили, что я – 
одна из них!».

Лечение проходило по плану, и на-
ступил день операции. «Конечно, было 
страшно, – признается Елена. – Дочке 
сказала просто: «До встречи после…». 
Операция прошла хорошо. Затем – ещё 
два курса химии. И все, я стала здоро-
вой! Полностью!».

«С жалостью к себе я справилась, – 
говорит Елена Яковлева. – Но возник 
другой вопрос: для чего мне была нужна 
эта болезнь?».

Путь исцеления для Елены оказался 
длинным. «Я благодарю свою болезнь, – 
признается она. – Пройдя его, я не про-
сто исцелилась, я полностью изменила 
свою жизнь. Я поняла, насколько она 
ценна и как важно бороться за неё!».

Сегодня Елена Яковлева уверена, что 

её личный пример может помочь и дру-
гим женщинам, столкнувшимся с онко-
логическим заболеванием.

«Я знаю, как легко опустить руки, 
почувствовав себя беспомощной перед 
болезнью, – говорит она. – Но не отчаи-
вайтесь! Верьте в исцеление, боритесь, 
ищите силы в себе, в своей семье! И тог-
да болезнь обязательно отступит! Я это 
знаю точно!».


